
In großer Aufmachung erscheint die vornehme Pacatscha, bewegt sich federleicht und akzentuiert und gibt eine vortreffliche Visiten-
karte für ihren Vater ab, der sich durch seine erfolgreichen Kinder einen klangvollen Namen macht. Ihr mütterlicher Stamm führt auf
die DLG-Siegerin Polaria, die beste Tochter der legendären Polarfahrt zurück. Zur Familie zählen der Grand-Prix-Hengst Polarion TSF
(Laura Bechtolsheimer), die S-Dressurpferde Petit Pompidou TSF, Pershing, Polarfürst, Polarsturm, Pentagon sowie die im S-Parcours
erfolgreichen Polarblitz, Postillion und Ping Pong. In Vorfreude auf ein Fohlen des Freiherr von Stein.

Pacatscha is elegant and impressive, she moves seemingly effortless but with a lot of bounce and is definitely a credit to her sire, who has been
earning a reputation for his offspring. Her dam line traces back to the DLG winner Polaria, the best daughter out of legendary Polarfahrt.
The family has also produced the Grand Prix stallion Polarion TSF (Laura Bechtolsheimer), the S dressage horses Petit Pompidou TSF, 
Pershing, Polarfürst, Polarsturm, and Pentagon as well as the S level showjumpers Polarblitz, Postillion, and Ping Pong. Anticipation is 
running high for her foal by Freiherr von Stein.
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Maße und Bewertung der Mütter:

Palisha 166 - 20,5 7,0/ 7,5/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0 (Z) SLP 7,63
Pricilla 168 - 21,5 6,5/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 7,5/ 7,0/ 7,5 (Z) SLP 6,97

SLP 7,67 (DK)Cortina R 170/205/21,0 9,0/ 9,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0

B.: Züchter
MwSt. / TAX 10,7%

Maße u. Bewertung Pacatscha: 167/21,0 

8,0/ 7,5/ 7,5/ 7,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0 (Z) 

SLP Schlieckau 2018: S.: 7,5; T.: 8,0; 
G.: 7,5; Ritt.: 7,50; Spr.: 7,13; gesamt: 7,50
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